
Protokoll: 

Anhand einer Präsentation informiert Frau Barth über das Aufforstungskonzept bzw. welche 

Baumarten vor dem Hintergrund der zu erwartenden klimatischen Veränderungen zum Bepflanzen 

geeignet erscheinen. Auf Nachfrage von Rm Schmenk erklärt Frau Barth, welche Auswirkungen der 

Klimawandel auf den vorhandenen Bewuchs hat bzw. welche Auswirkungen auf die Holzvermarktung 

zu erwarten sind (die Präsentation von Frau Barth im Hinblick auf die Konzeption zur 

Wiederbestockung von Kalamitätsflächen im Stadtwald Koblenz ist der Niederschrift als Anlage 

beigefügt. 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


